



Je connais Jennifer depuis longtemps, je pense que notre première rencontre remonte à peu près à juin 1983. Bien sûr, au début, nos conversations étaient un peu limitées mais avec le temps, ça s'est arrangé, transformant notre relation de cousines en relation de cousines-amies.

Nous avons toutes les deux grandi ici, dans le Beaujolais, entourées de ces vignes et d'une grande famille spécialisée en desserts en tous genres, famille que nous voyons encore souvent aujourd'hui.

Aussi, je suis particulièrement heureuse et émue d'être ici aujourd'hui, quelque 27 ans plus tard, pour témoigner de votre amour et de votre engagement l'un envers l'autre.

Toutes mes félicitations.

Emilie